

Fecha: 11-02-2025

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Reúnen fondos para hermanas que sufrieron grave atropello

Pág.: 5 Cm2: 362,7 VPE: \$605.335

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida

Reúnen fondos para hermanas que sufrieron grave atropello

Niñas, de 10 y 12 años, quedaron con lesiones de diversa gravedad. Conductor sufrió descompensación.

Germán Pozo-Sanhueza La Estrella de Iquique

1 jueves 13 de septiembre, a eso de las 16:30 horas, un vehículo conducido por un hombre de 82 años de edad, quien sufrió minutos antes una descompensación de salud al volante, arrolló a dos hermanas menores de edad en que transitaban juntas en Alto

Se trata de Enny de 12 años y María José de 10 años, quienes fueron impactadas por el vehículo que se desplazaba en la intersección de las calles Unión Europea y Detective Cubillos de la comuna.

POR LA ESPALDA

Según relató la mamá de las menores atropelladas, Dorita Mano, este hecho ocurrió mientras sus hijas caminaban por la intersección, siendo embestidas sorpresivamente por la espalda por un automóvil compacto que, segundos antes estaba realizando una vuelta en "U" en la zona, el cual se subió a la vereda, impactando a las niñas, dejándolas con lesiones de diversas grave-

"La mayor quedó con múltiples fracturas en brazos, tórax, pelvis, piernas, inclusive órganos se vieron afectados. En el caso de la más chica, su estado es crítico, al quedar con múltiples fracturas al igual que su hermana, ambas operadas de urgencia acá en el Hospital de Iquique", detalló.

INTERNADA EN LA UCI

La hospiciona comentó que actualmente Enny se encuentra en la UCI del Hospital Dr. Ernesto Galdames de la capital regio-

"Hoy (ayer) despertó, me entendió todo lo que le conversé, le dije que no estaba sola, que muchas personas nos estaban dando su apoyo en estos momentos complejos. Obviamente consultó por su hermana María José, quien se encuentra mejor (...) Ojalá se salga de todo esto pronto y se haga justicia", comentó la madre.

Al cierre de este informe, señaló que María José



FAMILIA Y AMIGOS CREARON INSTAGRAM PARA DIFUNDIR EL HECHO Y REUNIR FONDOS

iba a recibir el alta médica, mientras que Enny aún permanece internada, en búsqueda de donadores de sangre: "Hoy (ayer) hubo una reunión entre los doctores señalando que le van a dar el alta a María José".

Con el objetivo de visibilizar el accidente que sufrieron las niñas y reunir ayuda para su recuperación, amigos de la familia de las menores atropelladas crearon una cuenta de Instagram llamada @lucatonxdorita donde junto con entregar datos de cuentas bancarias para transferir fondos, se informa el estado de salud de las menores junto a otros datos como para reunir donantes de sangre.

CONDUCTOR

Respecto al conductor del vehículo que arrolló a las menores en Unión Europea con Detective Cubillos, la Fiscalía Tarapacá indicó que se trata de un adulto mayor de 82 años de edad, quien habría sufrido una descompensación al momento del accidente, quedando hospitalizado tras protagonizar el hecho. Detallaron que el fiscal de Bitácora Web de turno dispuso que el conductor de avanzada edad quedara apercibido de esta situación.

"Al parecer, la descompensación habría provocado que perdiera el control del vehículo, se subiera a la vereda y atropellara a los menores (...) fiscal de Bitácora Web dispuso que quedara apercibido", declararon.

